

KABAR TERBARU

Ngopi Aspirasi Polsek Pabedilan bersama Panwascam Pabedilan dan Perwakilan Ketua PPS, Ciptakan situasi yang aman dan kondusif dalam tahapan pilwu serentak tahun 2023 di Wilayah Kecamatan Pabedilan.

Panji R - CIREBON.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 6, 2023 - 13:09



OO HUAWEI NOVA 9
OO AI QUAD CAMERA

KAB. CIREBON - Jumat Curhat dalam Ngopi Aspirasi Polsek Pabedilan dalam

tahapan pilwu serentak 2023 bersama Muspika dan Panwascam Pabedilan dan Perwakilan Ketua PPS bertempat di Aula Kantor Kecamatan Pabedilan, Desa Pabedilan Kidul Kecamatan Pabedilan, Jum'at (06/10/2023).

Dalam Ngopi Aspirasi ini Iptu Wiyono selaku Waka Polsek Pabedilan Polresta Cirebon mengucapkan terima kasih kepada Camat Pabedilan yang diwakili oleh Sekmat Sdr. Wandono, S.Pd dan Juga Sdr. Komarudin, S.Pd selaku Kasi Pem Kecamatan Pabedilan dan juga Perwakilan Panwascam, serta Sdr. Suryana, SE selaku Kasi Trantib dan Ust. Najib Oji, S.Pd.I selaku Kepala KUA Kecamatan Pabedilan serta Perwakilan Ketua PPS Desa Pabedilan Wetan Sdr. Nuryamin, S.Pd.

Iptu Wiyono juga sangat berharap Kondusifitas selama tahapan Pilwu serentak 2023 agar tetap terjaga dengan adanya kolaborasi dari berbagai kalangan dan unsur terkait selain dari warga masyarakat yang telah di koordinir Team Keamanan dari masing-masing calon juga perlunya kesadaran dari masing-masing individu bahwa Kamtibmas yang aman dan kondusif adalah suatu kebutuhan kita, agar semua aktivitas kita berjalan dengan aman, nyaman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menjelaskan bahwa ngopi Aspirasi ini adalah salah satu cara dan upaya dalam menampung aspirasi dan keluhan dari masyarakat sebagai upaya peningkatan Pelayanan kepada masyarakat serta upaya dalam penggalan informasi Kamtibmas untuk langkah awal dalam mengambil upaya pre-emptif agar tidak terjadi gangguan kamtibmas maupun kejahatan dan keributan yang akan terjadi khususnya dalam masa tahapan pilwu serentak 2023, semoga tetap aman dan berjalan lancar serta kondusif.